

2021 Año de la Ética y Probidad

Bicentenario de Independencia de Guatemala

CONTRALOR GENERAL DE CUENTAS INVISTE AL NIÑO CONTRALOR POR UN DÍA Y PREMIA A MAESTRA GANADORA DEL CONCURSO SEMBRANDO SEMILLAS DE TRANSPARENCIA



institucionales.

Con motivo de la celebración de los 200 años de En su discurso por el bicentenario el Dr. Edwin la independencia de Guatemala, la Contraloría Humberto Salazar Jerez, Contralor General de General de Cuentas realizó un acto cívico virtual Cuentas, expresó que con amor a Guatemala, la para honrar a la patria. La actividad tuvo lugar en Contraloría General de Cuentas le rinde un el Salón La Ceiba, ubicado en el cuarto nivel del homenaje cívico y nacionalista al "país de la eterna edificio de la sede central de la entidad, y fue primavera", el cual ha dado hijos ilustres, que a difundido a través de las redes sociales través de la historia, han forjado las bases para una nación más próspera, justa y equitativa, y con ese fervor patrio, hoy gritamos a una sola voz, ¡Que viva Guatemala!

> "En el marco de nuestro bicentenario, el 2021 fue declarado: Año de la Ética y Probidad, y bajo ese estandarte, hemos promovido en toda la administración pública los principios y valores éticos que deben regir el desempeño ejemplar de nuestros servidores públicos, pero esos principios y valores, también deben promoverse desde el sistema educativo nacional", dijo el Contralor.

Añadió: "La alianza estratégica con el Ministerio de Educación nos permitió: la implementación diferentes programas pedagógicos, para cimentar la ética en la niñez, adolescencia y juventud, entre ellos, nuestro programa Sembrando Semillas Transparencia y la elección Niño/NIña Contralor 2021".

> En el acto cívico el Dr. Salazar Jerez, también invistió a Jefferson Aníbal Ordoñez Zapata de 11 años de edad, como ganador del concurso Niño Contralor a nivel nacional. El menor cursa quinto primaria en la Escuela Oficial Rural Mixta del caserío Santa Rosita, El Chal, Petén.

Además, en la gala fueron premiados Bryan Josué David Palux Macario de II anos, originario de Suchitepéquez; Esmeralda Alejandrina de la Cruz Lemus de 10 años, originaria de Jutiapa y María del Rosario Chiviliú Ramírez de 12 años originaria de Sololá.

El concurso Niño/Niña Contralor tiene como objetivo fomentar los principios y valores en la niñez guatemalteca a través del Ministerio de Educación, con la implementación de la Guía de Orientación de Desarrollo Curricular (ODEC).

El Programa Sembrando Semillas de Transparencia promovió un concurso a nivel nacional para docentes del sector público.

La ganadora del mismo fue la profesora Jenny Elizabeth Posadas Soto, originaria de Escuintla, el 2º lugar fue para Josué David García Escobar de Amatitlán, Guatemala y el 3º lugar, para José Ismael Tacaxoy Mesia de Sololá.

Los niños y los docentes recibieron importantes premios otorgados por empresas privada del país como: Tigo, Irtra, Cooperativa UPA, Banrural y Hotel Hilton.

Jenny Elizabeth Posadas Soto

Jefferson Aníbal Ordoñez Zapata

Niño Contralor



